

# 北山校区コミュニティ協議会だより

平成 28 年 5 月発行 No.3  
発行: コミュニティ協議会総務部



## 北山校区コミュニティ協議会 定例総会 開催

第 2 回の定例総会を、4 月 10 日午前 10 時より 笹山始良市長を来賓にお迎えし開催いたしました。各地区選出の代議員 21 名中 19 名の参加を得、肥後会長の挨拶の後に、木津志地区の大山珩氏を議長に選任し、協議会の議題を提案して議事進行。

主な議案 27 年度の活動報告、収支決算報告と 28 年度の活動予定案、収支予算案を審議の結果、異議なしで可決されました、又役員承認では青少年育成・スポーツ部の副部長に北山小に赴任された新教頭の西留英俊氏が全会一致で決定されました。



その他の案件で将来を見据えて交流人口増策として、下記のような活動構想の意見等がありました。

北山上地区のレンゲ交流会の拡大  
校区内の竹林整備を強化し交流会  
烏帽子岳の登山道路を整備し誘客  
木津志地区の「山伏の里」歩こう会の復活  
「夏祭り」を復活開催

## 小学校は「地域の拠点」

3 月 24 日 5 名の卒業式が終わり、7 名の新 1 年生を迎えての入学式がありました。地域児童が 3 名と減少する中で、特認校制度も 17 年目となり久しぶりに 4 学級 24 名の児童でスタートとなりました。

「地域児童」の在校生がいなくなると特認校制度も持続が出来なくなり休校になる恐れがあります、校区の空き家対策、(孫) 戻しなどで、小学校の存続にご協力を！



4 月 6 日 来賓及び地域住民も多数参加し 1 年生の入学を祝いました。今後も学校の各種活動に協力していきましょう。



4 月 20 日 木原三郎さん提供の竹林で、体験学習の筍掘りをしました。賑やかな歓声が響くなか沢山の収穫でした。